

# 2024年3月3日 主日礼拝 <誕生祝福式>

司 会 ①高木兄 ②佐藤兄 ③間兄(川田姉)  
祈 禱  
奏 楽

賛 美 聖歌522番「地のちりにひとしかり」  
(みんなで共に祈ろう)(主がここにおられます)

主の祈り

聖 書 ①② マタイによる福音書13章44～52節 (P21)  
③ テサロニケ人への第一の手紙1章1～7節 (P319)

音 楽 香月ご夫妻(①V) オルガン:佐久間美江姉

誕生祝福式

メッセージ ①② 「喜びあふれる発見」 佐々木智行副牧師  
③ 「現代教育の最大の欠落」 大川従道主任牧師

賛 美 「主に任せよなが身を」(讃291番) 献金  
頌 栄 「シャローム・シャローム(平安あれ!)」アーメン  
祝 禱

「御霊を消してはいけない。」(1テサロニケ五の十九)

【大和ニュース】

☆今月もいつも毎日、I am so happy in Christ!と賛美し、祈りましょう。

・ 本日、バルナバ会(12:45 3階)、プレミアムクワイア(12:45 泉チャペル)、J.PLUS  
(14:30 森・若者集合!) \*第4礼拝(18:00) 説教は清水補教師。「主の慰めの手」

\* 今週の祈禱会も大切に! 水曜夜と木曜朝。説教は小林師。SPは「26聖人⑥」

\* 月1回の「断食祈禱会」は、祈り込みの時。金曜9時～15時。説教6人、途中参加可。

・ 土曜日は花🌸、会堂掃除(12:00)、聖歌隊&オーケストラ(13:30)、プレミアムクワイア(14:00)

\* 来週は東京集会最終回。16時、広尾21世紀キリスト教会。説教は大川牧師。

\* 主日礼拝人数 ①68人(228) ②217人(198) ③261人(316) ④16人=1304人  
定例祈禱会 水曜68人(148) 木曜118人(78)=412人 ※()内はYouTubeのライブ人数

## 石の枕

赤が青になっても、オープン戦一試合目にホームラン！ やっぱりエンジェルの助けがあったのか。ファンたちは、「これでドウジャァー！！」とダジャレ？！

ともかく大谷翔平くんはすごい。右ひじの手術を受けてまだ5ヶ月なのに。折角赤いユニホームを買ったばかりなのに、もう青色の何かを求めている。

聖書カバーも赤から青に変えて、これで読書力を上げてMVPをねらう。

大川牧師は、WBCで優勝してから考えに考えた。次の教会の名前は「WBC」だ。World Bible Church！ 又は Wonderful Beautiful Church！ 大谷くんが良き証詞人になるように祈りたい。(2月27日記す)



次は教会員のだれかに叱責されないようにマジメで堅い文。「石の枕」ですから。

曾野綾子著『三秒の感謝』から。ヴィクトール・フランクルの『夜と霧』は20世紀の人間の精神史を構成する出来事としてもっとも大きなものだった。

フランクルの家族は、ナチスドイツによって、逮捕され、両親、妻、2人の子供ともどもアウシュヴィッツで殺された。次はフランクルの本から引用。

「私はアウシュヴィッツにおける第二日目の夜のことを決して忘れない。その夜私は深い疲労の眠りから、音楽によって目を覚まさせられた。ヴァイオリンは泣いていた。そして私も涙を流した。なぜならば丁度この日、ある人間は24歳の誕生日を迎えたからである。この人間は、私と数百メートル離れているだけだった。この人間とは私の妻であった。」

私曾野綾子は、高校生の時受洗した。しかし、人間がどこまで悪いか、ということに関しては、私の乏しい想像力ではついていけなかった。それを一挙に見せてくれたのが、ナチスであり、それを克明に記録してくれたのがフランクルの著作であった。ナチスの行為は、人間がここまで人間的でなくなるができる、という極限を示した、という点で、20世紀のひとつの大きなマイナスの遺産だ、といえる。

これら『夜と霧』を越えるものは、神の愛、キリストの十字架による救いを受け入れること以外にはない、と言い切って間違いはない。

宿題(祝大) 今週もむさぼるように聖書を読みましょう！  
Aコース:マルコ9章～12章 Bコース:民数記30章～申命記10章